

La bonne nouvelle - Teach for Belgium

L'été chez Teach for Belgium a été riche en formations et en rencontres. En effet, nous avons passé 5 semaines de formation durant lesquelles les 40 participants de la cohorte 2016 (13 enseignants Région Flamande et 27 enseignants Fédération Wallonie Bruxelles) ont suivi l'Institut d'été et l'Académie d'été.

Durant l'Institut d'été, les 40 participants au programme ont suivi différents modules de formation leur donnant les outils pour enseigner dans des écoles à indice socio-économique faible. Quant à l'Académie d'été, il y avait deux antennes cette année: Anvers et Anderlecht qui ont accueilli respectivement 150 et 200 élèves âgés entre 12 et 18 ans. Parmi ces étudiants, 30% d'entre eux étaient des primo arrivants. Lors de l'Académie d'été, les participants au programme ont pu initier leur pratique d'enseignant et les élèves ont suivi des cours de mathématiques, sciences, néerlandais et français durant la matinée et participé à des ateliers récréatifs (improvisation, danse, box, vélo, ...) durant l'après-midi. Ces trois semaines ont été très enrichissantes pour les élèves tant sur le plan académique que personnel.

Aujourd'hui, nos 68 participants (cohorte 2015 et 2016) enseignent dans une cinquantaine d'écoles dont 10 en communauté flamande et ce pour la première année !

Quant à nos 20 Alumni (cohorte 2014), ils développent différents projets portant tous la même mission : rendre l'éducation plus équitable.

Pour conclure, nous avons eu de très belles apparitions dans la presse. Vous retrouverez notre revue de presse en suivant le lien : <http://teachforbelgium.org/fr/presse-2/>

